



digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

Saint-Valentin : challenge "affiche bae" au cœur du 14 février

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

La vie serait-elle confisquée par la Saint-Valentin ? La terre cesse-t-elle de tourner ce jour-là pour ne célébrer que l'amour ? Vous l'avez certainement remarqué, le 14 février, après Noël, est la fête la plus commerciale.

Elle a largement inondé le quotidien. Pour marquer le clou de cette année " Valentine ", les amoureux se sont prêtés au challenge " affiche bae ". Dès la première heure de la journée, les profils Facebook, WhatsApp ont été provisoirement changés. Chacun a mis une photo de son partenaire, comme pour crier son amour aux yeux du monde. Les autres réseaux sociaux, à l'instar de TikTok et Instagram, n'étaient pas en reste. Les couples ont pris en otage, le web. Que de déclarations d'amour dans des courtes vidéos ! Les flèches de Cupidon ont réussi à piquer les derniers résistants. Les " Has been " qui disaient ne pas être concernés par cette célébration ont été eux aussi piqués.

Deux semaines avant, les réseaux sociaux ont reçu une pluie d'annonces aux couleurs de l'amour. Les commerçants ont surfé sur



La toile a été envahie par les amoureux ce 14 février.

cette célébration pour saisir les belles opportunités business. Coffrets, paniers surprises, bouquets de billets de banques et de roses, lingerie et épicerie fine, chocolat, braderie, massages. Que d'offres proposées ce 14 fé-

vrier 2023, jour de l'amour ! Tout est fait pour offrir aux amoureux des instants coquins. Cupidon s'est visiblement emparé de tout l'espace de vie.

Et vous, comment avez-vous vécu cette journée ? Êtes-vous

du camp des " has been " qui ont la nausée rien qu'à l'idée de cette fête commerciale qui célèbre l'amour, ou de celui des inconditionnels du love au premier degré, supplément mièvrerie et tendance cœur ?

L'actu du web

Par I.M'B.

RDC : LES SAPEURS DÉFILENT AU CIMETIÈRE SUR DES TOMBES



Photo: DR

Le cimetière de la Gombe à Kinshasa est devenu un véritable podium de mode à l'occasion de la journée de la " Société des ambianceurs et des personnes élégantes " (Sape), fanatiques de " kitendi ", l'habillement en lingala. Debout sur des tombes, de jeunes " sapeurs " ont exhibé fièrement leurs vêtements griffés, à l'occasion d'un hommage à Stervos Niarcos, figure de la Sape congolaise décédée le 10 février 1995.

SUPER BOWL 2023 : LE SHOW MONUMENTAL DE RIHANNA



Photo: DR

Rihanna en majesté. La chanteuse des Barbades a régalé le public de ses tubes, dimanche 12 février, à la mi-temps du Super Bowl. Très attendue, six ans après son dernier concert, l'artiste de 34 ans est apparue en lévitation sur une plateforme suspendue au-dessus du terrain du State Farm Stadium de Glendale (Arizona), où se jouait la finale du championnat professionnel de football américain (NFL). Révélée au monde à 18 ans avec son premier tube imparable, Pon de Replay, Rihanna a enchaîné quelques-uns de ses 14 titres numéro un aux États-Unis, dont Work, We Found Love, Umbrella ou encore Diamonds.

CHANSON : LE RETOUR DE COUMBA GAWLO



Photo: DR

Figure incontournable au Sénégal et grande voix de la scène musicale internationale, Coumba Gawlo Seck a été l'invitée de " A l'Affiche Planète Afro " sur France 24. La chanteuse sénégalaise, qui a enregistré l'album " Yo Male " avec Patrick Bruel en 1998, a annoncé son retour après une longue absence pour soigner ses cordes vocales. Plusieurs fois primée, Coumba Gawlo est une chanteuse griotte née en 1972 à Thiès, au Sénégal. À 14 ans, elle gagne le concours " Voix d'or du Sénégal ".

COULISSES DES ARTISTES

MUSIQUE : LE 241 DANS LE CARTEL DE LA " SOCIÉTÉ SUSPECTE "

R.H.A
Libreville/Gabon

" SOCIÉTÉ suspecte ". C'est la nouvelle " tue-rie " de Youssoupha, en featuring avec Suspect 95 qui n'a pas fini de défrayer la chronique. Les deux artistes Suspect 95 et Youssoupha ont décidé, à travers ce titre, de dépeindre la société truffée de travers. Il faut l'avoir savouré sur les plateformes des deux artistes pour apprécier la pertinence des lyrics de cet opus dont la date de sortie n'est pas encore connue. Depuis la sortie de " Société Sus-

pecte ", de nombreux rappers déversent leur remix sur la toile. Que d'inspiration ! Que de reprises ! Les rappers d'Afrique et d'ailleurs multiplient les remix qui participent à la promotion de cette chanson. Dans cette ambiance, le Gabon n'est pas en reste. Son armée s'est, elle aussi, impliquée dans la même mouvance de cette " Société suspecte ". Rodzeng a marqué le coup après l'appel de plusieurs de ses fans. Psyko The Beatmaker, Franck Ba'Ponga et la sensuelle Shan'L.

Cette dernière est l'une des rares femmes à s'être prêtées au jeu voulu par Suspect 95, le pré-



Photo: DR/L'Union

sident du syndicat. Le Gabon a décrit la " Société suspecte " grâce à ses artistes. Cette nouvelle " tue-rie " n'est pas une chanson

pour les seuls Youssoupha et Suspect 95. Elle pourrait être le titre de l'année au regard de l'implication de tous.